



Ordering a Meal at a Restaurant

French Conversation



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



Conversation with translation

	English	French
	Elliott and Hollie approach a restaurant at lunchtime, looking to order a meal.	Elliott et Hollie s'approchent d'un restaurant à l'heure du déjeuner, pour commander un repas.
Waiter:	Hello, how can I help you?	Bonjour, je peux vous aider ?
Elliott:	Hello, a table for two people, please.	Bonjour, une table pour deux personnes, s'il vous plaît.
Waiter:	Of course. Do you have a reservation?	Bien sûr. Est-ce que vous avez une réservation ?
Hollie:	No, do we need one?	Non, on en a besoin ?
Waiter:	No, we're not very busy at the moment, so we have a table free.	Non, nous ne sommes pas très occupés en ce moment ; nous avons donc une table de libre.
	The waiter leads them to their table, and Elliott and Hollie are now browsing the menu.	Le serveur les conduit à leur table, et Elliott et Hollie parcourent maintenant le menu.
Elliott:	I think I'll have the filet of steak with sweet potato fries... and perhaps we could share a selection of cheese?	Je pense que je prends le filet de steak avec des frites de patates douces... et on partage une sélection de fromages peut-être ?
Hollie:	That sounds good. I'm not sure what to get myself. I'd like a plate of pasta, but they don't seem to have a vegetarian option.	Ça marche. Je sais pas quoi prendre, moi. Je voudrais une assiette de pâtes, mais ils semblent pas avoir d'option végétarienne.
Elliott:	We could ask the waiter. Failing that, you might like the seasonal vegetable soup.	On pourrait demander au serveur. À défaut, tu aimeras peut-être la soupe aux légumes de saison.
Hollie:	Yeah, I'll see if they can do a plate of pasta with tomato sauce, and if not, I'll have the soup.	Ouais, je vais voir s'ils peuvent faire une assiette de pâtes à la sauce tomate, sinon, je prends la soupe.
	Shortly after, the waiter comes to their table and asks them what they would like to order.	Peu de temps après, le serveur vient à leur table et leur demande ce qu'ils aimeraient commander.

Waiter:	Are you ready to order, or do you need a few more minutes?	Vous êtes prêt à commander, ou est-ce que vous avez besoin de quelques minutes de plus ?
Hollie:	I think we're ready. I just wanted to ask if I could have pasta just with tomato sauce, but I don't see it on the menu.	Je pense qu'on est prêts. Je voulais juste demander si je pouvais prendre des pâtes à la sauce tomate, mais je vois pas cette option sur le menu.
Waiter:	Of course, we can do that for you.	Bien sûr, nous pouvons le faire pour vous.
Hollie:	Great, thank you.	Parfait, merci.
Waiter:	And for you, sir?	Et pour vous, monsieur ?
Elliott:	I'll have the filet of steak with sweet potato fries and the selection of cheese.	Je prends le filet de steak avec des frites de patates douces, et la sélection de fromages.
Waiter:	Perfect! What would you both like to drink?	Parfait ! Qu'est-ce que vous voulez comme boisson tous les deux ?
Elliott:	Could we get a bottle of red wine?	On peut avoir une bouteille de vin rouge ?
Waiter:	Yes, of course.	Oui, bien sûr.
Hollie:	Thank you.	Merci.
	Elliott and Hollie have a lovely meal, and decide to order dessert.	Elliott et Hollie prennent un bon repas et décident de commander un dessert.
Hollie:	I'll have a crêpe for dessert with ice-cream, please. What flavour of ice-cream do you have?	Je prends une crêpe pour dessert avec de la glace, s'il vous plaît. Vous avez quels parfums de glace ?
Waiter:	We have vanilla, chocolate and strawberry ice-cream.	Nous avons des glaces à la vanille, au chocolat et à la fraise.
Hollie:	Strawberry, please.	Fraise, s'il vous plaît.
Elliott:	And could I get the chocolate mousse?	Et est-ce que je peux avoir la mousse au chocolat ?
Waiter:	I'm very sorry, sir. We have run out.	Je suis vraiment désolé, monsieur. Nous n'en avons plus.
Elliott:	No problem. I'll have the chocolate cake instead.	Pas de problème. Je prends le gâteau au chocolat à la place.

Hollie and Elliott also enjoy their desserts, and leave the restaurant after paying the bill.

Hollie et Elliott apprécient également leurs desserts, et quittent le restaurant après avoir payé l'addition.

Find more language-learning resources on

johnjds.co.uk/ablas



Vocab review

<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	meal	repas
<input type="checkbox"/>	pasta	pâtes
<input type="checkbox"/>	drink	boisson
<input type="checkbox"/>	dessert	dessert
<input type="checkbox"/>	vanilla	vanille
<input type="checkbox"/>	chocolate	chocolat